

泰山木の花

文責 校長 桑机久子

立春～春を待つ季節～

今年は、3日は節分4日立春です。家で豆まきを行い暦の上の春を迎える儀式を行ったという話を聞かせてもらいました。四季がある日本で、春を迎える儀式が受け継がれているのは、みんなに春を待ちわびる心があるからでしょうか？ 春の訪れとともに感染の終息を願う毎日です。

「鬼は外、福は内」も、リモートで？！

先週から、リモート授業を受ける子供たちが増えました。（今は少し数は減っていますが。）2月3日は、節分です。1, 2年生は、自分の心の鬼を追い出そうと、教室で豆まきをしました。

それぞれの教室（家）で自分の追い出したい鬼を書き黒板に貼って「鬼は外」と黒板に向かって豆をまきました。リモートで参加した子供たちも、各家庭でそれに豆まきをしたそうですが、画面から教室の雰囲気だけは共有できたようです。心の鬼は、ちゃんと追い出すことができたかな？



1年生の鬼たち

「わすれんぼおに」

リモート参加と教室の2年生

「学力の充実・向上研究発表会」オンラインで開催します！

2月9日（水）南小で研究発表会が開催されます。予定では、他校の先生方をお呼びし、3年生、5年生、コスモス学級（6年）の国語科の授業を見ていただくつもりでした。しかし、感染が拡大している状況ですので、ライブ配信のオンラインで開催することになりました。3学級の公開授業はオンラインで大津町の各学校にライブ配信されます。これまで開催に向けて準備をしてきましたので少し残念ですが、画面をとおして、大津南小学校の頑張りを届けたいと思います。3年生、5年生、コスモス学級は学校の代表として国語の勉強を頑張っています。オンラインでの開催ができる環境があることをありがとうございます。

9日は、3・5年生は午後からのライブ配信です。1・2・4・6年生は4時間授業です。（お弁当の日です。よろしくお願ひいたします。）

校内絵画展・書写展

入賞おめでとう！

校内絵画展・書写展の特選・入選作品を2階渡り廊下に掲示しています。しばらく掲示する予定です。感染の状況が落ち着き、来校される機会がありましたら、是非ご覧ください。

校内絵画展〔特選〕

1年	山口	柚奈
2年	永田	悠花
	永田	柚華
3年	濱本	あんな
	徳永	翼
4年	安武	晃誠
5年	小西	菜々恵
6年	野中	そよか

校内書写展〔特選〕

1年	帆保	璃々
2年	家入	友詩
	永田	柚華
3年	吉田	しづく
4年	今村	優希
5年	岩村	桜子
6年	野中	そよか



本を読むことは、心の栄養と運動

冬休みには、本を読みましょう。」と子供たちに言つたので、この冬物語（ファンタジー作品）をいくつか読みました。以前子供の頃に読んだ作品がいくつかあったのですが、内容はあまり覚えていなかつたので、久しぶりにわくわくした気分で楽しむことができました。

読んだ作品は、あまんきみこさんの「車のいろは空のいろ」シリーズと茂市久美子さんの「ゆうすげ村の小さな旅館」つるばら村の「パン屋さん」でした。どれもファンタジーなので、空想の物語です。動物との会話や、あれい、妖精の出現、空が飛べたり、過去や未来に行こう事ができたり・・・現実ではないうと分かっていても、作者が作品に込めた願いが伝わってくると、作品の世界が本当にあります。なぜか元気をもらいうることもできるのです。本の力は不思議なものです。

子供たちは、未熟な経験しかないので、が、それぞれに異なった経験をしています。すみ、それぞれに不思議な世界を経験します。それは、大人になると決して抱けない心の動きではないかと思います。

本を読むことは、新しい知識としての栄養を取り入れることで、それによって感動することで心を運動させることになると思体は、しっかりと食べて、運動をすることであなたの見方・考え方を持つて、本を読み成長します。心も栄養と運動が大切です。

本を読むことは、新しい知識としての栄養を運動させることになると思えます。心にも栄養と運動を。

